

CULTURA



CATI CLADERA

Rafael Perelló, de la Fundación Barceló, junto a Vich y Alvarez.

Las obras se pueden visitar hasta el 30 de junio

Ayer se entregaron los premios de pintura de la Fundación Barceló

S.C.

PALMA.— El presidente de la Fundación Barceló, Gabriel Barceló, hizo entrega ayer tarde de los premios del VIII Concurso de Pintura convocado por la entidad.

El certamen fue ganado por el barcelonés y residente en Palma Eduard Vich, que recibió dos millones de pesetas, por la obra *El mendigo está triste*. Los dos

accesits, dotados de quinientas mil pesetas cada uno, fueron para Norberto Alvarez, por *Paisaje con hórreo*, y para Ricard Chiang, por *Linchamiento III*.

Las obras ganadoras, así como otras 23 seleccionadas por el jurado, están expuestas en la sede de la Fundació Barceló (/Sant Jaume, 4, Palma) y podrán ser visitadas hasta el próximo 30 de junio.

EL VOYEUR

Que no corten excesivamente la droga

CARLOS BOYERO

Comienza el show que se atribuye arrogantemente la condición de «el mayor espectáculo del mundo», aunque a veces sólo sea «el gran negocio del año», la apoteosis del juego especulativo y mezquino, la potente droga colectiva que promete el paraíso, pero cuya estratégica adulteración puede provo-